



# 2団ニュース

ボーイスカウト新居浜第2団

平成30年  
10月号

## 人の「道」は足元から

道有爾、而求諸達 … 道は爾きに在り、而るにこれを遠きに求む …

職場の人間関係が良くなく暗い雰囲気だった会社が、些細なことから明るくなった。それは社員のひとりが始めた大きな声の「おはよう」の挨拶だった。それまでには誰ひとり挨拶らしい挨拶はしてなかったが、みんなが「おはよう」と声を掛けあい明るい雰囲気になった。

生きていく上での原理、原則というものは、案外に平凡で常識的であることが多い。孟子がいうように、人間の踏むべき「道」は、どこか高遠なところにあるようにみえて、実は日常の身近なところにあるのである。ところが人は、この「道」を高遠なところに求めようとする。

誰にでも実行できてしまふ大事なことというのは、たとえば朝「おはよう」と声をかける。そうしたごく平凡で些細なことにある。

守谷 洋著 中国古典一日一話 …孟子… より 立石育成会長

### 10月行事予定

※詳しくは各隊の通信を確認ください(変更の場合もあります)

#### <団活動>

7日(日) 防災キャラバン 9:30~16:00 イオンモール新居浜 サウスコート

28日(日) にいはま やんちゃKIDS2018 10:00~ 山根総合体育館

#### <ピーバー隊>

6日(土)&13日(土) さつまいも掘り

14日(日) 稲刈り体験

#### <カブ隊>

6~7日(土日) <まキャンプ

21日(日) そば打ち体験

#### <ボーイ隊>

8日(月祝) 登山(平家平)

27日(土)車椅子清掃ボランティア(ふたば荘)

28日(日) お手玉遊び市民大会

#### <ベンチャーチーム>

8日(月祝) 平家平登山

13日(土) 車椅子清掃ボランティア

28日(日) お手玉遊び市民大会奉仕

未定 ベンチャーチーム会議

### 保護者の皆様へ・スカウト情報

#### ◆惣開公民館文化祭について◆

11月3日(土祝)10~12時に惣開公民館文化祭があります。ボーイスカウト新居浜2団は餅つきと工作を予定しています。つきましてはスカウトの皆さんのご参加だけでなく、保護者の皆さんのお手伝いをお願いしたいので、ご協力いただける方は各隊長または団委員長までお願いします。お手伝いの時間帶は準備9時~後片付け終了13時までですが、短い時間でも構いません。よろしくお願ひいたします。



## 隊長からの活動報告

### ビーバー隊：宇都宮隊長

■9月8日(土)「紙のまち、川之江を知ろう♪」と題して、四国中央2団と合同集会を行いました。新居浜駅から電車に乗り、川之江駅では四国中央2団の皆さんが待っていて、紙のまち資料館まで一緒に商店街を歩いて行きました。紙すき体験をして和紙のハガキを2枚作り、各々手紙を書き、帰りにポストに投函しました。和紙を乾かして間にゲームやお弁当△四国中央2団のスカウト達とお友達になったビーバーも居ましたね。帰りに川之江駅で四国中央のビーバーちゃんの見送りを受け、電車の中から手を振って別れました。帰りの電車の中では寝ているビーバーちゃんは楽しくて疲れたのかな？小雨の降る中、保護者の皆さん付き添い有難う御座いました。また合同集会したいですね。

■9月15日(土) 全国スカウトの日の活動として、カントリー大作戦を行いました。国領川の河川敷を南北に分かれて清掃しました。ゴミよりも虫が気になるビーバー達ですが袋いっぱいに缶やペットボトルを拾ってキレイしてくれました。

■9月23日(日) 17NSJの報告会と団懇親会は、総勢100名を超す参加者で大賑わいででした。過酷でも楽しかった大規模なキャンプを経験したスカウトの、親のありがたみがわかったという17NSJの感想と、全員が次回もまたジャンボリーに参加したいと言っていたことが印象的でした。懇親会ではお楽しみの流しうめんやフルーツポンチなどは完食！恒例のヨーヨー釣りはビーバーが手に一杯誇らしげに見せにきて、輪投げのお菓子を嬉しそうに大事にバッグにしまっている子もいましたね。17NSJの雰囲気を味わってもらおうと参加隊が建ててくれたテントの中に入って寝転んで、キャンプ気分も味わえました。

### カブ隊：石川隊長

■8月25日(土) 予定していたあまごつかみは、台風接近に伴い中止となりました。

■9月9日(日) 予定していましたキックボードレースは、悪天候のため延期となりました。

■9月15日(土) 全国スカウトの日に合わせて、カントリー大作戦として河川敷のゴミ拾いをボーイ隊・ビーバー隊達と共に行いました。あまり多くのゴミはありませんでしたが、たばこの吸殻やペットボトル等のゴミを拾いました。河川敷もきれいになつて、スカウト達も気持ち良くなつた事と思います。

■9月23日(日) 市民の森にて、17NSJ報告会と団の懇親会を行いました。VSやBS達の話はCSにはちょっと難しかつたかもしれません、身近に話を聞くことが出来て、その楽しさ(と大変さ)を感じる事が出来たと思います。4年後の東京でのNSJ、5年後の韓国でのWSJ…多くのスカウト達と共に体験したいものです。

その後の懇親会では、CS隊はかき氷のブースを担当しました。最初、機械の調子が悪く少し焦りましたが、何とか動かす事が出来、皆さんにかき氷を振舞う事が出来ました。流しうめん・フランクフルト等も食べ、お腹いっぱいになつた1日でした。

### ボーイ隊：横井隆太隊長

■今月は新居浜2団の懇親会がありました。ボーイ隊は主に、日本ジャンボリーの報告会と輪投げ大会の担当をしました。特に大会で出し物として練習したソーラン節を披露していました。大会に行く前にローバー隊が練習していたもので大会期間中に覚えたものでした。練習の成果を大会に参加していなかつたので、練習の成果が見られてよかったです。また、次のスカウトたちが新しいソーラン節を踊るのを楽しみにしています。

### ベンチャー隊：仲村元氣隊長

■17日(月祝) 協働オフィスにてベンチャーミーティング及び上進式開催。参加者：真野さん、高橋くん、小笠原くん、三木くん

■22日(土) 豊園荘にて車椅子清掃ボランティアを行いました。参加者：三木くん

■23日(日) 市民の森にて第17回日本スカウトジャンボリー報告会及び新居浜第2団懇親会を行いました。

参加者：真野さん、小笠原くん

■24日(月祝) 協働オフィスにてベンチャーミーティング開催。参加者：真野さん、高橋くん、小笠原くん

■30日(日) 愛媛県ベンチャーミーティングに出席予定

## ★ご支援ありがとうございます★

### スカウトクラブ＊新規メンバーご紹介

10月22～26日に市役所ロビー展を予定しています。皆様お誘い合せの上、お越しください。

◇ 伊藤 優子 様 ◇





## 第17回日本ジャンボリーに参加して 塩崎悠汰

ぼくが17NSJで一番大変だったことは、最初のせつえいで、とても暑い中したので、よけいにしんどく感じました。

仲間との思い出は、ぼくが重たいものをはこんでいて、しんどかったので、ところどころたちどまっていると、班長がてつだってくれて仲間は大事だと改めて思いました。

17NSJで学んだことは、みんなで協力すると、何でもできると思いました。これからもみんなと協力していくたいと思います。

感動したことは、開会式や大集会に行くとちゅうで1万人以上の人気がみえたので、全国のスカウトが、たくさんの人のために活動していると思って感動しました。

感謝している人は、準備を手伝ってくれた家族や、いろんなことを手伝ってくれた班員のみんなに感謝しています。

次の18NSJや、世界ジャンボリーでは、ぼくから手伝えますというようにします。本当に楽しかった17回日本ジャンボリーでした。

## 初めての日本スカウトジャンボリー 鈴木琴海

私が、17NSJで一番楽しかったことは、大集会です。理由は、野口聰一さんや皇太子様や吉田山田などの有名な人が来てくださいましたからです。17NSJで一番大変だったことは体中にあせもができたことです。理由はホテルのおふろのとき、しみるし、体中ずっとかゆくてひりひりして、今まで一番ひどいあせもだったからです。17NSJで学んだことは、色々なものをけっこなくしたから入れたのを覚えておくことです。理由は、さいふをなくしてさがしたらなくて、家にかえってさがしたらかっぱの中にあったので次からなくさないように気をつけたかったです。仲間との思い出は、いっぱい色んな人としゃべったり、プログラムのアースエリアでパターゴルフをしたことです。理由は、みんなで協力して、たまを穴にいれたからです。ふだん家族にしてもらったことをあたりまえだと思っていたけれど、実際自分達がやってみると、とっても大変で、家族のありがたみが分かりました。

## 村上敦哉

第十七回日本スカウトジャンボリーで一番楽しかったことは、大集会です。理由は、すごくもりあがっていて楽しかったからです。

一番大変だったことは、せつえいです。理由は、前の日のバスあまりねれなくて、すごくしんどかったからです。

仲間との思い出は、みんなで道を通る人にハイタッチをしたことです。すごく楽しかったです。

思ったことは、たくさん人がきていて、すごいと思いました。

学んだことは、仲間と協力する大切さを学びました。理由は、このジャンボリーで水をくみにいくのも、テントを建てるのも、料理をするのも、お水を捨てにいくのも、一人ではできないと思ったからです。

新しくできた友人は、四国中央のふじわらまさるくんです。これからも交流を続けていきたいです。

感動したことは、仲間と協力したことです。理由は、みんなでやればなんでもできると思ったからです。

今後挑戦してみたいスカウト活動は、キャンプです。理由は、ジャンボリーがすごく楽しかったからです。次も行きたいです。

ぼくが石川県からぶじに帰ってきたのも、隊長、班長や仲間が助けてくれたからだと思います。ありがとうございます。そして、遠い石川県まで行かせてくれた家族に感謝したいです。ありがとうございました。

## 17NSJの感想　吉田瑞月

8月3日から8月11日まであった17NSJ、私は、車酔いや熱中症など不安なことばかりでした。でも、楽しい事もたくさんありました。大集会や交流会、ほかの隊の人と仲良くなったり交換品を交換したり、助けたり助けられたり、普段、できないようなことができてとても良い経験になりました。しかし、楽しいこともあれば、つらいこともあります。例えば毎日、おふろにいけなかつたり、外国のスカウトと話したいのにどう表現したらいいかわからなくてあまり話せなくともうすこし勉強すればよかったです、と思いました。

そして、自分より下の子への接し方、指示の出し方、元気がないときの対処法など、たくさんのがわかりました。この17NSJでのたくさんの良い思い出は忘れないようにしたいです。

## ジャンボリーの感想文　石原孔希

ぼくは、今回初めて日本ジャンボリーに参加しました。今回のジャンボリーは、昨年から、とても楽しみにしていたので、今回参加できて本当によかったです。

ぼくの一番の思い出は、今治や四国中央市のスカウトと一緒に活動できたことと他の県のスカウト達と交流ができたことです。プレゼント交換もしたし、たくさん話すことができました。

ジャンボリーの中で、できるようになってうれしかったことは、たちかまを作ったことです。初めてで難しかったけど完成したときはうれしかったです。

暑い日も多かったけど、班のメンバーも優しくて毎日がとても楽しいです。

上班の人は、難しいことも簡単にできるし一級スカウトのひとも大勢いたので驚きました。ぼくもこれからもっとがんばって、キャンプ章や、一級スカウト章を目指していきたいと思いました。

## 石川寛太郎

人生初の日本ジャンボリーで一番楽しかったことは、開会式や大集会、閉会式でみんなとジャンボリーの歌を歌ったことです。広くて一万人以上いる会場で歌えて楽しかったです。

一番大変だったのは、汚水やトイレです。汚水やトイレで長いきよりを歩かないといけないので、なんでトイレなんかでこんなに歩かないといけないんだと思いました。けれど、これがキャンプなんだと自分に言いきかせました。

仲間との思い出は、プログラムで協力し合ったり早食いをしたことです。プログラムは、キャンプでしたことがないのでとてもワクワクしました。

学んだことは、食器を洗ってくれたり、水道から水が出たりするのはあたり前じゃないということです。なので、なるべく洗い物は自分でしたいです。

四年に一度しかできない体験ができて成長できました。うれしかったです。

## 神野裕輝

ジャンボリーで楽しかったことは、開会式や大集会などがとても楽しく、中でも「日本の米～♪」が好きになり、帰ってきてても常に歌っている。

大変だったことは、荷物運びで、到着後すぐの、飲み物の段ボールが、小指が折れるほど重たかった。

仲間と一緒にした、ハイタッチ、いろんな人がテントの前の道を通るたび、ほとんどの人とハイタッチし、「イエー！イエー！」とハイタッチして楽しかった。あと、金沢ゴーゴーカレーを食べたら辛かったけど、みんなで食べれば楽しかった。通販もあるので今度買ってみる。

閉会式で国旗降納のとき、無事終わってよかったです、終わってしまってさみしい気持ちで、感動的になった。

ジャンボリーで沢山のことを学んだ。自分はいろんな人に支えられて生きていることを実感した。今後世界ジャンボリーにもいつか挑戦してみたい。家族、班員、ジャンボリーお疲れ様でした。

## 愛媛1隊 小笠原 秀

今回のジャンボリーで、僕は、いろいろな事を経験することができました。他の隊と交流したり、会場が一体になって盛り上がったりと、とても楽しかったです。ジャンボリーに行く前は、少し不安な気持ちもありましたが、今では参加できて本当によかったと思っています。

ジャンボリーで最も大変だったことは、設営でした。大会初日ということで、まだ体も慣れてなかったからです。後、バスの中であまり寝れなかつたことと、暑さもありました。

逆に、最も楽しかったのは東京のスカウトと交流したことです。東京の隊のサイトに行って、ゲームをしたり、劇を見たりしたことはとても楽しかったです。そして、よさこいを披露することもでき、練習をした甲斐があったなと思いました。

仲間との思い出の中で、最も印象に残っているのは、ハイタッチをしたことです。自分たちのサイトの前で、道行く人ほぼ全員にハイタッチをすることができました。他の隊との交流もでき、とても良い時間を過ごすことができたと思います。

最後に、僕は今回、ジャンボリーに参加して、仲間と協力し、先のことを考えて行動することの大切さ、そして、会場が一体となって盛り上がるこの楽しさを学ぶことができました。こうして僕が参加できたのは、指導者と家族のおかげだと思います。そのことを忘れず、感謝したいと思います。そして、ジャンボリーで経験したことをこれからの活動や生活に生かしていきたいです。

## 日本ジャンボリーの感想 高田 裕成

この日本ジャンボリーは成長を感じれるキャンプでした。

大きく分けて二つあります。一つは自分自身の成長、そして後輩の成長です。

一つ目の自分自身の成長は、生活能力の向上です。僕は春から東京で一人ぐらしをしているのですが、その生活において洗濯であったり、炊事であったり、掃除であったりとスカウトで培ってきた能力が生きることが多く日々の生活でもこれらの能力が鍛えられてきました。その鍛えられた能力をキャンプの場において発揮することが出来たので、日々の生活も一種の訓練であると感じました。

次に成長を感じれたのは心です。キャンプの期間中は野外ですが、僕は暑いのが苦手でありこれまでの僕なら途中で休憩したいと思い、他の人に仕事を投げていたかもしれません。ですが今回のキャンプでは自分自身の仕事を全うすることができたと思います。これは原隊での百キロハイクであったり長期キャンプによる精神的成长によるものだと思います。過去の自分なら逃げるかもしれないことでも今の自分が立ち向かっていけるのはスカウトのおかげだと思います。

二つ目に後輩の成長です。春から東京での生活のため彼らと会うのは久しぶりですが、彼らはとても頼もしく、僕が要らないぐらいよく働くようになっていました。これは嬉しいことですが、同時にさみしくも感じました。ずっと教えてきた彼らが頼もしくなっているのを見ると僕らの働きは無駄じやなかつたんだなと感じました。

今回のジャンボリーでは大集会からの参加でしたが、自分にとってとても有意義な経験となったと思います。これまでの経験からの成長を感じれたり、後輩の成長を感じれたりと、これまでの経験を確認できたキャンプとなりました。

僕は、これから先東京で暮らすことになるので移団すると思います。このジャンボリーはもしかしたら彼らと共に出来る最後のキャンプなのかもしれません。ただこのジャンボリーにおいて、彼ら、えひめのスカウトに会えてよかったです。自分の人生を救ってくれたボーイスカウト。僕はこれをずっと続けていきたいとそう心に決めたキャンプでもありました。続けていくことでスカウトに恩返しをし、そしてまた愛媛のスカウトたちにジャンボリーなどで再会したいと考えています。四年後のジャンボリーでは奉仕スカウトとして東京で彼らを待ちたいと思います。

ボーイスカウトに弥栄

## 清掃スケジュール

※当番日に参加できない場合は各自で交代をし、必ず責任者に連絡をしてください。

【今回】10月 7日(日) 9:00~11:00 スカウトハウスの掃除（カギはポストの中です）

10月 責任者：宮崎 BVS:石川 CS:曾我部・仙波・伊藤ひ・村上 BS:鈴木 VS:神野（敬称略）

【次回】11月 3日(日) 9:00~11:00 スカウトハウスの掃除（カギはポストの中です）

11月 責任者：松本 CS:小野・山下・尾藤 VS:高橋（敬称略）

服装＆持ち物 エプロン・軍手・帽子・マスク・水筒・タオルなど

カントリー大作戦 9月15日(土) 9:00~10:30 国領川河川敷



### ◆バザー委員会より◆

懇親会でのバザーでは、10,620円の売上がありました。ご協力いただきありがとうございました。

次回は12月のクリスマス会です。バザー用品、随時募集中ですので、各隊長またはスカウトハウスまでご協力をどうぞお願いいたします♪スカウト活動に使える物や、学用品なども大歓迎です☆

### ◆育成会費納入先◆

愛媛銀行 新居浜支店 普通 0909533

伊予銀行 新居浜支店 普通 3679314

ボーイズカット新居浜第2団団委員長 大塩日出夫

振込時に「スカウト氏名 10~3」と記載してください。

### ◇仲間を増やそう！◇

皆さんのお友達をぜひ集会にお誘いください！

2回ニュースや各隊からのおしらせを、お友達にお渡したい場合は、広報委員会で印刷しますので、毎月の広報委員会までにご連絡ください♪

notyourou@yahoo.co.jp (編集:宇都宮)

■この2回ニュースはまちづくり  
協働オフィスHPでフルカラーの  
ものをご覧いただけます



左記バーコードを読み取り、HPに接続します。  
まちづくり協働オフィスの「情報誌ひろば」ページに接続されますので下から2番目の所までスクロールしてください。

会議予定	団会議	10月3日(水)	19:30~21:30	惣開公民館 図書室
	地区委員会	10月24日(水)	19:30~21:30	長津公民館
	団委員会	10月22日(月)	19:30~21:30	惣開公民館 和室
	広報委員会	10月27日(土)	19:30~	協働オフィス